



## COMUNICADO

Reunida, de forma extraordinaria, la Coordinadora Estatal de Comités de Empresa de las Centrales Nucleares manifiesta lo siguiente:

El posicionamiento empresarial en el actual conflicto que está afectando a las centrales nucleares de Ascó y Vandellós II que la empresa Asociación Nuclear Ascó-Vandellós (ANAV) tiene instaladas en la provincia de Tarragona, pone en cuestión la explotación segura y fiable de estas plantas a medio plazo, así como su viabilidad actual y futura. La no aceptación, por parte de la representación de la empresa, a mantener las actuales garantías de empleo, ligando las mismas a la vida útil de dichas plantas, genera unas incertidumbres en las plantillas que provocan en enrarecimiento del clima laboral, así como la pérdida del actual sentido de pertenencia que todos los trabajadores de este sector tenemos.

El no cumplimiento del acuerdo de relevo generacional, firmado en el 2010 como acción del Plan Procura y presentado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN), provocará, sin duda, que la experiencia y el conocimiento se pierda, pudiéndonos trasladar en el tiempo al escenario anterior al 2008, año en el que se produjeron sendos incidentes nucleares que nos pusieron en el punto de mira de la sociedad y casi significaron el cierre de alguno de los grupos nucleares que actualmente son explotados por ANAV.

Por otra parte, la pretensión empresarial de aplicar una nueva política de contratación "bajo-coste", pondrá en cuestión la continuidad de los principios fundamentales de la empresa, lo cual comprometerá la actual explotación segura y fiable de las plantas.

Todos los trabajadores de sector nuclear tenemos unos requerimientos legales y técnicos sustancialmente diferentes a los aplicables en el sector eléctrico convencional. Como "profesionales nucleares" nuestra Misión es: participar en la operación segura, fiable y respetuosa con el medio ambiente, garantizando a su vez la producción a largo plazo de los grupos nucleares en los que trabajamos. Así mismo, nuestros Valores son: trabajar con seguridad, integridad, respeto a las personas, espíritu de equipo, compromiso profesional y afán de mejora. Cualquier planteamiento empresarial que cuestione dicha misión y/o valores tendrá la misma respuesta que ha llevado a la huelga en los emplazamientos nucleares de Ascó y Vandellós II, extendiendo dicho conflicto al resto de centrales nucleares.

Esta coordinadora hace un llamamiento al Ministerio de Industria, Energía y Turismo y al CSN, como regulador del sector, ya que el conflicto que actualmente afecta a ANAV, y que en futuro cercano puede afectar a otros emplazamientos nucleares, traspasa el ámbito de lo laboral a aspectos de su competencia.

Con el fin de exponer directamente la grave situación en la que puede estar inmerso todo el sector nuclear en el corto/medio plazo, vamos a tramitar una petición urgente de reunión al Ministerio de Industria, Energía y Turismo, al CSN y a la Comisión de Energía del Congreso.

L'Hospitalet de l'Infant, 9 de Junio de 2014